

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Herausgeber: Aînés
Band: 9 (1979)
Heft: 5

Rubrik: Oikoumene : l'amour entre chrétiens

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 04.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Message

L'amour entre chrétiens

Chers amis d'«Aînés» et camarades du troisième âge, nous nous retrouvons après un certain temps de silence de ma part. Il est bon que vous entendiez d'autres voix, que vous lisiez d'autres idées, qu'un grand nombre d'ecclésiastiques puissent s'exprimer ici et apprennent à connaître notre riche journal. Au moment où je vous écris, nous vivons, dans la paroisse de Saint-Blaise-Hauterive (retraité, je remplace le pasteur à la retraite depuis août 1978) une semaine exceptionnelle: la semaine de prière universelle pour l'unité des chrétiens. Vous voyez ce que c'est? Au mois de janvier, chaque année, un temps est mis à part, où protestants et catholiques se réunissent pour prier et adorer le même Seigneur. Je ne sais pas si vous mesurez, à sa juste valeur, ce que cela signifie. Certainement, car les gens de notre âge se rappellent encore le temps de leur jeunesse, où l'autre confession nous paraissait lointaine, dans l'erreur, et dont les adeptes semblaient bizarres dans leur manière d'adorer et de servir Dieu. Le même Dieu que le

vôtre! Il arrivait même que l'on chicanât ou que l'on querellât de façon pas très chrétienne le petit copain de l'autre bord. Peut-être ce rappel éveille-t-il en vous des souvenirs pas très glorieux ou pas très charitables. Une chose est claire: le temps des querelles a pris ou doit prendre fin entre tenants de confessions différentes. La Bible parle abondamment d'aimer, même son ennemi. Le mot amour (fraternel) est cité de nombreuses fois dans la Bible. Vous pensez bien que si les chrétiens, qui se savent aimés et sauvés par le même Christ ne sont pas capables de s'aimer entre eux, de donner le bon exemple de la compréhension réciproque, de s'entraider, alors il y a quelque chose qui ne tourne pas rond dans nos Eglises. Et parce que les croyants de tous les bords ont enfin compris leur erreur, ils ont décidé de reconnaître leur faute, ce qui n'est pas suffisant, mais aussi d'essayer d'y remédier. Ainsi, de tous les côtés il y eut des élans magnifiques, des rencontres fécondes, des moments de prière intense pour que soient abolies les barrières qui nous divisent. Il y a certes encore des obstacles; il existe, partout, des gens qui ne veulent pas croire, des êtres qui freinent, qui retiennent ou qui critiquent. Mais il existe, partout également, tous ceux, nombreux, dont la prière pour l'unité des chrétiens engendre le miracle des rencontres, l'entente mutuelle, l'amour réciproque. Et non seulement en belles phrases pieuses et vaines, mais surtout dans la réalité des faits. Je viens de célébrer un culte œcuménique avec mon ami le curé dans un centre appartenant aux catholiques comme aux protestants.

Unis dans la prière, nous avons senti que quelque chose se passait, qui nous dépassait. Les temps mûrissent et l'amour triomphe.

Jean-Rodolphe Laederach, pasteur

Pas d'âge pour la mode

Le 14 mars, «Aînés» a assisté à un défilé de mode à l'intention des membres des clubs d'aînés de Plan-les-Ouates et des communes voisines. La salle communale avait été décorée spécialement. Ce défilé est le second organisé sous les auspices de la Municipalité. Celle-ci était représentée en l'occurrence par Mme I. Mattei, conseiller administratif, qui ouvrit la réunion par un souhait de bienvenue.

Les modèles (vêtements, chaussures, accessoires) étaient présentés par des mannequins dont l'âge variait de 65 à 82 ans; souriants, gracieux et légèrement intimidés devant quelque 300 personnes: un tour sur le podium, quelques pas autour de la salle au milieu des applaudissements.

Les assistants furent très intéressés par la nouvelle mode printemps-été 1979. Nous nous permettrons une petite remarque: pourquoi une telle publicité pour une seule grande maison de confection? N'est-ce-pas «pousser les aînés à la consommation»? D'autant plus que les personnes présentes n'étaient pas millionnaires...

Ceci dit, nous souhaitons bonne chance aux prochains défilés de mode qui ne manqueront pas d'avoir lieu à Plan-les-Ouates ou ailleurs.

S.B.

Des aînés défilent pour d'autres aînés.
(Photo G.G.)



HOTEL

Montreux

RÉSIDENCE BELMONT

avec personnel para-médical dévoué et médecin responsable. Idéal pour séjours toutes durées. Vue panoramique sur lac et Alpes. Régimes et service en chambre sans supplément. Pension complète: Fr. 68.— à Fr. 83.—. Nouveau: salle de gymnastique. Maison reconnue par la Fédération vaudoise des caisses-maladie. 31, avenue de Belmont, tél. (021) 61 44 31.

